## EUDS Mi Universidad

ensayo

Brayan Emmanuel López Gómez

Parcial III

Bioética Y Normatividad

Dra. Arely Alejandra Aguilar Velasco

Medicina Humana

Tercer semestre grupo "C"

Comitán de Domínguez, Chiapas, a 05 de noviembre del 2024.



La película nos introduce a una familia , compuesta por Sara, Brian y sus dos hijos, Kate y Ana . Kate, la hija mayor, padece leucemia desde temprana edad y necesita un trasplante de médula ósea para sobrevivir, sin embargo la probabilidad de encontrar un donante compatible es baja. Es aquí donde entra en juego el dilema moral que define la trama Sara y Brian los padres deciden concebir a Anna, su segunda hija, con el único propósito de que sea un donante compatible para Kate. Anna, al crecer, se entera de su propósito y se rebela contra la decisión de sus padres, ella no quiere ser un simple banco de órganos para su hermana, su lucha por la autonomía y su derecho a decidir sobre su propio cuerpo la llevan a tomar una decisión de demandar a sus padres para obtener la libertad de no ser obligada a donar su médula ósea a Kate.

La historia comienza con Anna una joven de 13 años que ha vivido toda su vida bajo la sombra de una enfermedad rara, y su hermana Kate sufre de leucemia, y Anna ha sido concebida a través de fecundación in vitro para ser una donante compatible para su hermana, desde su nacimiento, Anna ha tenido que someterse a procedimientos médicos dolorosos, donando células madre, riñones, y otros órganos para salvar la vida de Kate., a lo largo de los años, su vida ha estado marcada por la constante necesidad de sacrificarse por su hermana mayor, y poner en cuenta de su propia salud y bienestar.

Sin embargo, cuando Kate necesita un nuevo riñón para sobrevivir, Anna decide finalmente desafiar las expectativas familiares y tomar una decisión crucial que ella decide demandar legalmente a sus padres para obtener la emancipación, la razón de este acto es que Anna no quiere seguir donando su cuerpo para salvar la vida de Kate, y su decisión se basa en su deseo de tener control sobre su propia vida y salud, el abogado que representa a Anna, a pesar de su aparente falta de emociones, se convierte en un personaje clave al ayudar a Anna a llevar su caso a los tribunales.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 2



Esta película se centra en un dilema ético universal, donde vemos hasta qué punto los padres tienen derecho a hacer decisiones en nombre de sus hijos, incluso si esas decisiones ponen en riesgo la vida o la salud de esos hijos, el caso de Anna plantea la pregunta de si la autonomía de una persona debería prevalecer sobre las demandas de los demás, incluso si esa persona es aún menor de edad vemos implementados los derechos a la libertad y seguridad personal, como el derecho a la libertad de expresión, y derecho de la autonomía donde tiene derechos a decidir sobre su cuerpo y salud que cada paciente tiene, Anna ejerce su derecho al acceso a la justicia al demandar a sus padres para obtener emancipación y poder tomar decisiones sobre su propio cuerpo el Derecho a la vida, este derecho es fundamental para Kate, quien enfrenta la muerte debido a la enfermedad, y se ve reflejado en las decisiones de los padres, quienes luchan por la supervivencia de su hija enferma el Derecho a ser escuchado, aunque Anna es menor, tiene derecho a ser escuchada en una corte sobre su deseo de no donar más órganos para salvar a su hermana al final, la historia toma un giro trágico, Kate, quien parecía estar recuperándose después de recibir un riñón de su hermana, acaba muriendo de manera inesperada debido a una complicación médica.

En conclusión, sobre la película la decisión más difícil aborda una serie de derechos humanos y derechos legales esenciales a través de un dilema moral y ético sobre la vida, la salud, la autonomía personal, y los derechos familiares, entre estos derechos, se destacan el derecho a la autonomía personal, el derecho a la salud, el derecho a la libertad de no ser forzado a realizar sacrificios, el derecho de acceso a la justicia, el derecho a la vida y los derechos de los menores. La película plantea preguntas difíciles sobre cómo equilibrar estos derechos en situaciones extremas, cuando las decisiones afectan a la vida de los seres queridos y el bienestar de un individuo, nos hace reflexionar sobre cuando los derechos pueden ser valorados y sobre las daciones que tomamos sobre nuestra propia vida y de cómo manejaras, esta película nos ayudara a comprender mas sobre las daciones que se toman y sobre la ética profesional.

UNIVERSIDAD DEL SURESTE 3